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Большое внимание парламентарии уделили тра-
диционному докладу уполномоченного по пра-
вам ребенка в Челябинской области Маргариты 

Павловой. Детский омбудсмен рассказала о реализован-
ных за последнее время проектах, ответила на вопросы 
парламентариев. Подробнее читайте в текущем номере 
«Парламентской недели».

Далее депутаты рассмотрели ряд бюджетных и эко-
номических вопросов. Так, были внесены изменения в 
областной бюджет в связи с поступлением в регион безвоз-
мездных федеральных трансфертов, принят закон, устанав-
ливающий рассрочку оплаты малому и среднему бизнесу 
на приобретение арендуемого имущества, находящегося в 
государственной и муниципальной собственности.

Кроме того, депутаты одобрили законопроекты, в рам-
ках которых устанавливаются разграничения имущества 
между населенными пунктами Челябинской области.

Ирина ЯББАРОВА

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ 
ПАРЛАМЕНТАРИЕВ

-На фракции «Единой России» было принято решение на-
править в адрес предприятий обращение с просьбой 
рассмотреть возможность повысить заработную плату 

своим сотрудникам в том объеме, в котором может себе позволить 
руководство компаний и организаций, – прокомментировал спикер 
южноуральского парламента, председатель комитета по бюджету и 

налогам Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). – Кроме того, принято обращение к 
главе региона с предложением внести изме-
нение в бюджет Челябинской области, чтобы 
иметь возможность увеличить заработную 
плату работникам бюджетной сферы.

Также на заседании фракции единороссов 
было принято обращение к главе региона с 
просьбой рассмотреть возможность выде-
ления дополнительного финансирования на 
газификацию ряда территорий Челябинской 
области, у которых уже подготовлена вся не-
обходимая для подведения голубого топлива 
документация, проведены экспертизы.

 Ирина ЯББАРОВА

55-я СЕССИя ДЕПУТАТОВ

ИНИЦИАТИВА

Стоит отметить, что интерес к предва-
рительному голосованию со стороны 
жителей города оказался настолько 

высок, что даже большой зал Дома культуры 
не смог вместить всех желающих принять 
участие в предварительном голосовании.

Приветствуя горожан, глава региона 
отметил, что праймериз в определенной 
степени станут определяющими для буду-
щего состава Законодательного Собрания 
Челябинской области на ближайшие пять 

лет. Это, по словам губернатора, потребует 
серьезной работы и единой управленческой 
команды.

– Именно это стало причиной моего ре-
шения принимать участие в предстоящих 
выборах, – обратился к челябинцам гу-
бернатор. – Челябинск обладает большим 
потенциалом, постепенно становится ин-
теллектуальной и деловой столицей Урала. 
Но, безусловно, в городе много проблем. 
Мегаполис испытывает серьезную техноген-

ную и экологическую нагрузку. Даже без 
учета транзита в городе зарегистрировано 
свыше 400 тысяч автомобилей. Это требует 
системно упорядочить транспортные пото-
ки, иначе никакая «дорожная революция» 
не спасет город.

Начало. Продолжение на стр. 5

28 мая состоялось 55-е заседание Законодательного 
Собрания Челябинской области. На повестке 
дня почти 30 вопросов, многие из них связаны 
с важнейшими социально-экономическими 
законодательными изменениями.

Борис Дубровский .......................... 88%
Владимир Мякуш ........................... 83%
Маргарита Павлова ....................... 36%
Наталья Баскова ............................. 30%
Олег Екимов ..................................... 24%
Вадим Воробей ............................... 22%

Накануне состоялось заседание 
фракции «Единая Россия» в областном 
парламенте, на котором было 
рассмотрено и принято обращение к 
предприятиям региона с предложением 
увеличить заработную плату своим 
сотрудникам.

НАРодНоЕ гоЛосоВАНИЕ 
оПРЕдЕЛИЛо ЛИдЕРоВ

дЕПУТАТЫ ПоддЕРжАЛИ ИНИЦИАТИВУ южНоУРАЛьЦЕВ

По результатам предварительных вы-
боров на всех пяти площадках голоса 
за кандидатов народного голосования 
партии «Единая Россия» распредели-
лись следующим образом:

На Южном Урале завершилась процедура предварительного всенародного 
голосования партии «Единая Россия». 29 мая в ДК ЧМК состоялась последняя, пятая 
площадка праймериз, в которой принял участие глава региона Борис Дубровский. 
По итогам голосования выборщиков определилась тройка лидеров, которая и 
возглавила партийный список на выборы в областной парламент. Напомним, они 
состоятся 13 сентября текущего года.
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Цифра недели
Владимир Мякуш, председатель Законодательного собрания Челябинской области:

Процедура предварительного голосования стала для нас не только 
проверкой, но и хорошим инструментом обратной связи с южноуральцами. 
Именно откликаясь на предложения и вопросы избирателей, мы выступили 

с инициативой обратиться к собственникам крупных предприятий с просьбой 
о повышении зарплат рабочим, насколько это позволяет финансовое 
состояние предприятий. Руководители крупных предприятий вполне 
способны найти резервы для повышения заработной платы 
рабочего класса. Я думаю, они поддержат наше предложение.

Цитата недели
увеличится с 1 июня 
средняя заработная 
плата на ряде 

предприятий области, откликнувшихся на 
призыв депутатов Законодательного 
Собрания. Среди первых, кто делом 
поддержал инициативы, – Кыштымский 
радиозавод.

На 10% 

Во многом, по словам 
Маргариты Павловой, 
именно благодаря дей-

ствующему в области институту 
уполномоченного по правам ре-
бенка в регионе изменилось от-
ношение к детям-сиротам: с каж-
дым годом все больше малышей 
обретают полноценную семью, 
многие из них возвращаются к 
родным мамам и папам, кото-
рые ранее по каким-то причинам 
были лишены родительских прав. 

С большей ответственностью 
и вниманием на Южном Урале 
стали относиться к детям с ин-
валидностью и ограниченными 
возможностями здоровья. 

– Мамы и папы перестали пря-
тать «особых» малышей в стенах 
квартир, – заметила детский 
омбудсмен. – Такие ребятишки, 
как и их сверстники, посещают 
детские сады и школы, развива-
ющие центры, играют в спекта-
клях, катаются на горных лыжах 
и даже участвуют в спортивных 
мероприятиях. Все это удалось 
сделать в содружестве и тесном 
взаимодействии со многими 
организациями, общественни-
ками и ведомствами. Я рада, 
что институту уполномоченного 
по правам ребенка доверяют, к 
нам обращаются за помощью. 
Я искренне благодарю всех, кто 
откликается на наши просьбы о 
помощи. Потому что вместе мы 
внесли и продолжаем вносить 
огромный вклад в будущее на-
ших детей, а значит, и в будущее 
всего Южного Урала.

С каждым годом количество 
обращений к детскому омбудсме-
ну только увеличивается. Среди 
наиболее частых обращений – 
просьба оказать помощь в защи-
те жилищных прав детей, в том 
числе ребятишек из многодетных 
семей, детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей. 
При этом львиная доля таких об-
ращений связана с угрозами вы-
селения, снятия с регистрацион-
ного учета, плохими жилищными 
условиями. Из общего количества 
обращений к детскому омбудсме-
ну порядка 30 процентов жалоб 
именно по поводу жилищных 
трудностей. К сожалению, в про-
шлом году их количество увели-

чилось более чем на десять про-
центов. На столько же возросло 
количество обращений по про-
блеме невыплаты алиментов.

В целях защиты интересов де-
тей и обеспечения безопасности 
южноуральских ребятишек упол-
номоченным по правам ребенка 
были разработаны и реализованы 
в 2014 году специальные проекты. 
Один из них – «Карта безопасно-
го детства». Проект реализуется 
совместно с администрацией го-
рода Челябинска по поручению 
главы региона. Смысл проекта в 
том, что на карту города Челябин-
ска наносятся наиболее опасные 
участки для маленьких граждан. 
Это своего рода попытка предпри-
нять меры по предотвращению 
детского травматизма, несчаст-
ных случаев и гибели детей.

– Специально для этого была 
разработана так называемая ин-
терактивная карта Челябинска, 
которая создана на базе элек-
тронной карты 2GIS, – рассказала 
Маргарита Павлова, – и с учетом 
мнения горожан на нее наносят-
ся наиболее опасные для детей 
места. Разработано 10 условных 
обозначений. Например, такие 
как «во дворе травмоопасные 
конструкции», «нет крышки люка» 
или «пешеходный переход и пе-
шеходный тротуар, необходимый 
для безопасного движения, отсут-
ствует». Сообщения обо всех опас-
ностях, подстерегающих детей на 

улице, ежедневно поступают на 
сайт безопасныйгород74.рф. 

Самыми травмоопасными 
территориями оказались Ленин-
ский район и территория, приле-
гающая к Копейску.

Еще один крайне актуальный 
проект – медиабезопасность – 
призван защитить детей об-
ласти от покушения киберпре-
ступников.

– Интернет прочно вошел 
в нашу жизнь, однако наряду с 
пользой дети могут столкнуться 
во Всемирной паутине и с настоя-
щими преступниками, которые 
легко маскируются и вступают в 
контакт с ними под видом свер-

стников, – добавила детский ом-
будсмен. – В группе риска – дети 
из благополучных семей, где есть 
домашний Интернет и персональ-
ный компьютер. На Южном Урале 
только за прошлый год в отноше-
нии детей было зарегистрирова-
но 50 преступлений, связанных с 
распространением детской порно-
графии, шантажом и вымогатель-
ством через Интернет. Причем 38 
из них совершил один человек.

Страшные цифры подтверж-
дает и статистика отдела «К», ко-
торый занимается раскрытием 

и предотвращением киберпре-
ступлений. Оказывается, каж-
дому третьему подростку через 
социальные сети поступало от 
злоумышленников предложение 
встретиться, каждый седьмой ре-
бенок соглашался. В общей слож-
ности за прошлый год возбужде-
но 20 уголовных дел, связанных 
с противоправными действиями 
в Интернете в отношении несо-
вершеннолетних.

Благодаря тому, что на эту 
проблему обратила внимание 
уполномоченный по правам ре-
бенка в Челябинской области, в 
регионе серьезно заговорили о 
необходимости предпринимать 

оперативные меры для защиты 
детей от виртуальных преступни-
ков. В рамках реализации про-
екта состоялся круглый стол «Дети 
в Интернете. Как не стать жерт-
вой? Медиабезопасность», акция 
«Медиаличности о медиабезо-
пасности», которую поддержали 
журналисты области. Многие из-
вестные акулы пера провели для 
школьников уроки по медиабезо-
пасности, рассказали о правилах 
поведения в Сети.

Реализуются в области и мно-
гие другие проекты, которые 
призваны обеспечить защиту 
интересов и прав маленьких юж-
ноуральцев.

Отлажено и сотрудничество 
с депутатским корпусом. Все 
рекомендации, которые озву-
чиваются парламентариями по 
результатам ежегодного докла-
да, в обязательном порядке про-
рабатываются на совместной с 
законодателями рабочей группе. 
Депутаты областного парламен-
та обратили внимание на вы-
сокую эффективность в работе 
детского омбудсмена.

Депутат Сергей Кравчук (фрак-
ция «Единая Россия») обратил 
внимание, что, несмотря на тя-
желую эмоциональную работу, 
Маргарита Павлова прилагает все 
усилия, чтобы максимально за-
щитить детские интересы.

Уже пять лет на Южном Урале действует институт 
уполномоченного по правам ребенка. Решение о его 
создании – важный шаг на пути формирования гражданского 
общества. На прошедшем заседании Законодательного 
Собрания Челябинской области уполномоченный по 
правам ребенка в регионе Маргарита Павлова выступила 
перед парламентариями с докладом о своей работе. Она 
поблагодарила депутатов Заксобрания за то внимание, 
которое они уделяют решению проблем семьи и детства, за 
конструктивное сотрудничество и взаимодействие в сфере 
защиты прав детей. 

на 10,5 проЦента сократилось количество 
детей-сирот в региональном банке данных.

рЕшЕНИя СЕССИИ ДЕПУТАТОВ

Как отметил вице-спикер регионального парла-
мента, председатель комитета по законодательству, 
государственному строительству и местному само-
управлению Семен Мительман (фракция «Единая 
Россия»), проект закона разработан в соответствии с 
поручением президента Российской Федерации, кото-
рое было дано на заседании Госсовета, посвященного 
вопросам развития малого и среднего бизнеса. 

– Принятие проекта закона позволит предприни-
мателям, ранее заключившим договоры, обратиться 
о пересмотре условий оплаты, а впервые обращаю-
щимся с заявлением о выкупе арендуемого имуще-
ства – воспользоваться более длительной рассрочкой, 
до семи лет. В ближайшее время Государственной 
Думой планируется к принятию федеральный закон о 
продлении срока «малой приватизации» до 2018 года, 
следовательно, и норма областного закона будет дей-
ствовать до этого срока, – добавил Семен Мительман.

РАссРоЧкА дЛЯ бИЗНЕсА

Как прокомментировал первый вице-спикер регио-
нального парламента, председатель комитета по строи-
тельной политике Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия»), решение о подобной законодательной ини-
циативе возникло после многочисленных обращений 
в адрес южноуральских парламентариев от жильцов 
общежитий, которые не имеют возможности приватизи-
ровать свое жилье в силу того, что такие помещения не 
являются муниципальной собственностью. 

На сегодняшний день федеральное законодатель-
ство позволяет муниципалитетам взять на свой ба-
ланс подобные помещения только при условии соот-
ветствующей оплаты. Но в бюджете муниципальных 
образований денежных средств для перевода в свою 
собственность общежитий нет. При этом жильцы таких 
помещений не имеют возможности приватизировать 
свои квадратные метры, на которых проживают уже 
много лет. Депутаты Законодательного Собрания Челя-
бинской области создали специальную рабочую группу, 
чтобы проанализировать ситуацию и выработать не-
обходимое решение.

– Мы направили в адрес федеральных коллег свое 
предложение о внесении изменений в федеральный 
закон, которые позволят на безвозмездной основе 
передавать данные помещения в муниципальную соб-
ственность с дальнейшим переводом их в жилищный 
фонд социального использования и заключения с граж-
данами договоров социального найма, – добавил Юрий 
Карликанов. – Мы обязательно будем мониторить про-
хождение нашей инициативы в Госдуме. Если она будет 
принята, то в каждом конкретном случае в отношении 
жильцов таких общежитий решение будет приниматься 
индивидуально с учетом всех обстоятельств. Ведь неко-
торые граждане проживают в таких общежитиях долгое 
время, но правового статуса не имеют.

В настоящее время речь идет примерно о 50 обще-
житиях Челябинской области, жильцы которых хотят 
оформить приватизацию своих жилых помещений.

ПРАВо НА ПРИВАТИЗАЦИю

Ирина Яббарова, фото Наиля Фаттахова

На майском заседании депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области увеличили срок 
рассрочки оплаты при выкупе арендуемого 
субъектами малого и среднего бизнеса 
государственного и муниципального имущества
с пяти до семи лет.

Депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области направили в адрес 
Государственной Думы инициативу о внесении 
изменений в федеральный закон, которые 
позволят безвозмездно передавать в 
муниципальную собственность общежития.

дЕТсТВо Под ЗАщИТой

Сегодня выстроен эффективный диалог между уполно-
моченным по правам ребенка в Челябинской области и 
комитетом Законодательного Собрания по социальной и 
молодежной политике, культуре и спорту. Благодаря такому 
слаженному взаимодействию удается решать немало вопро-
сов в сфере защиты прав детей, нуждающихся в помощи.
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Напомним, в прошлом году по инициати-
ве председателя Законодательного Со-
брания Челябинской области Владими-

ра Мякуша (фракция «Единая Россия») была воз-
рождена традиция проведения бизнес-форума. 
Инициативу спикера Заксобрания поддержал 
губернатор Борис Дубровский. По результатам 
большой встречи с предпринимателями было 
принято решение сделать подобный формат 
работы ежегодным. Тем более что интерес со 
стороны предпринимательского сообщества к 
такой работе велик. Это еще раз доказал и фо-
рум малого и среднего бизнеса – 2015, который 
состоялся в Законодательном Собрании 29 мая. 
Желающих принять участие в подобной работе 
было много, в столицу Южного Урала съеха-
лись предприниматели со всего региона. Кстати, 
были даже гости из Кении, которые посетили 
Челябинск в рамках сотрудничества с одним из 
южноуральских промышленных предприятий. 

В течение всего дня на базе областного пар-
ламента действовали дискуссионные площадки, 
на которых представители бизнеса и власти об-
суждали текущие проблемы и трудности веде-
ния бизнеса в регионе, искали пути их решения, 
вырабатывали рекомендации.

Финалом работы форума стало пленарное 
заседание, в котором приняли участие губерна-
тор, представители областного правительства 
и общественных организаций, защищающих 
интересы предпринимательства.

Открывая пленарное заседание второго фо-
рума малого и среднего бизнеса, спикер ре-
гионального парламента Владимир Мякуш за-
метил, что подобный формат работы крайне 
важен не только для предпринимателей, но и 
для органов законодательной и исполнительной 
власти. Ведь это возможность напрямую вы-
сказать свои предложения и замечания. Кроме 
того, Владимир Мякуш добавил, что исполнение 
рекомендаций резолюции, которая принята в 
рамках форума-2014, находится на постоянном 
контроле парламентариев.

– По результатам прошлого форума депу-
татами Законодательного Собрания была 
принята нормативно-правовая база, которая 
позволила бизнесу области стабильно разви-
ваться, – заметил спикер Заксобрания. – Но, 
несмотря на все меры и усилия, принятые 
органами власти Челябинской области по  

выполнению резолюции предыдущего форума, 
проблем еще много. И все они требуют обсуж-
дения, серьезного диалога.

На это же обратил внимание в своем высту-
плении и губернатор Борис Дубровский, который 
отметил, что значительная часть рекомендаций 
предыдущего форума была реализована не 
только на региональном, но и на федеральном 
уровне.

– Благодаря нашим совместным усилиям был 
принят целый ряд мер поддержки для малого и 
среднего бизнеса. Так, на региональном уровне 
отложено введение налога на имущество, ис-
ходя из кадастровой стоимости, Челябинская 
область стала первым регионом в стране, где 
введены налоговые каникулы для вновь за-
регистрированных индивидуальных предпри-
нимателей, внесены стимулирующие измене-
ния в областной закон о патентной системе 
налогооблажения, – прокомментировал глава 
региона. – Кроме того, в третьем квартале этого 
года планируется внести изменения в областные 
законы о снижении ставки на прибыль и имуще-
ство организаций. На общественной экспертизе 
находится проект областной госпрограммы по 
поддержке импортозамещения до 2020 года. 
В Минэкономразвития Российской Федерации 
направлена заявка на федеральное финанси-
рование в рамках госпрограммы поддержки 
малого и среднего предпринимательства. Пред-
полагается, что уже в июне между регионами 
будут распределены денежные средства, об-
щий объем господдержки составит порядка 470 
миллионов рублей. Для сравнения: в прошлом 
году эта сумма была на уровне 150 миллионов 
рублей.

По словам губернатора, среди основных на-
правлений программы – адресная поддержка 
бизнес-проектов, создание и развитие объ-
ектов инфраструктуры, привлечение в пред-
принимательство молодежи. Как и прежде, 
продолжится работа по снижению администра-
тивных барьеров для бизнеса.

В рамках форума губернатор озвучил не-
сколько поручений в адрес областного пра-
вительства. Во-первых, глава региона отме-
тил необходимость широко информировать 
бизнес-сообщество о сроках и правилах прие-
ма предложений при рассмотрении проектов 
нормативных документов для проведения 

оценки регулирующего воздействия. Посколь-
ку, несмотря на все имеющиеся возможности 
прямого диалога власти с общественными 
объединениями предпринимателей, многие 
из них оказались просто не готовы к системной 
работе. 

Кроме того, в условиях непростой эконо-
мической ситуации актуален вопрос сдержи-
вания цен. 

– Понятно, что стоимость товара напрямую 
зависит от числа посредников, – сказал Борис 
Дубровский. – Но эту практику надо менять. 
Поэтому поставлена задача перед правитель-
ством области разработать конкретный план 
мероприятий по реализации стратегии раз-
вития торговой детальности в Челябинской 
области, новые форматы, несомненно, повы-
сят уровень конкуренции на потребительском 
рынке.

На проблемы экспорта обратил внимание 
в своем выступлении депутат областного пар-
ламента, заместитель председателя комитета 
по экономической политике, председатель 
регионального отделения общественной 
организации «Деловая Россия» Константин 
Захаров (фракция «Единая Россия»). Парла-
ментарий считает необходимым в рамках 
действующей госпрограммы по поддержке 
малого и среднего бизнеса разработать и 
принять подпрограмму, которая способство-
вала бы развитию экспортной деятельности, 
оказывала поддержку экспортно ориентиро-
ванным предприятиям малого и среднего 
предпринимательства.

– Еще одна проблема малого и среднего биз-
неса в нашей стране – нежелание молодежи 
идти в предприниматели, – акцентировал вни-
мание депутат. – В России лишь три процента 
молодых людей в возрасте от 16 до 30 лет хотят 
связать свою жизнь с бизнесом. В то время 
как в Америке это 20 процентов, в Индии – 25 
процентов, а в Бразилии – вообще за 40 про-
центов. В связи с этим есть необходимость дать 
поручение министерству образования и науки 
Челябинской области разработать проекты по 
профориентации школьников и студентов с ак-
центом на предпринимательство, который бы 
включал две задачи: повышение квалификации 
педагогических работников в части формиро-
вания знаний и методологии обучения и про-
ведение практических занятий, включенных в 
учебный процесс. Для решения этой задачи 
общественная организация «Деловая Россия» 
готова оказать методологическую и экспертную 
поддержку.

Свои предложения в резолюцию форума 
озвучили и другие модераторы круглых столов, 
прошедших в рамках форума. Вся работа боль-
шой встречи с предпринимателями прошла в 
формате живого диалога: глава региона и депу-
таты областного парламента охотно отвечали на 
все вопросы представителей бизнеса, на каран-
даш брали критические замечания.

Подводя итоги работы, Владимир Мякуш 
заверил: ни одно из предложений и замечаний 
не останется без внимания. При областном пар-
ламенте создана постоянно действующая рабо-
чая группа, которая совместно с оргкомитетом 
доработает проект резолюции форума и будет 
контролировать ход ее исполнения.

В формате живого диалога между властью и представителями предпринимательского 
сообщества состоялся второй областной форум малого и среднего бизнеса.  
Тон мероприятию задал глава региона Борис Дубровский.

ПРЯМой дИАЛог ВЛАсТИ И бИЗНЕсА

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

– Отличительная черта форума малого и 
среднего бизнеса в этом году – это живой, 
деловой диалог. Предприниматели озвучили 
очень много предложений, высказали ряд 
критических замечаний, в том числе касаю-
щихся изменения как регионального, так и 
федерального законодательства. И подобный 
формат работы очень важен для бизнес-
сообщества, да и для органов государствен-
ной власти тоже.

РАЗВИТИю МЕшАюТ 
АдМИНИсТРАТИВНЫЕ 
бАРьЕРЫ

Уровень развития малого и среднего 
бизнеса – показатель открытости орга-
нов государственной власти к диалогу 
с предпринимателями, эффективного 
взаимного сотрудничества, грамотности 
законодательного механизма. Понимая 
это, депутаты областного парламента, 
органы исполнительной власти активно 
сотрудничают с бизнес-сообществом.

Во многом благодаря постоянному 
диалогу власти и бизнеса в Челя-
бинской области создаются условия 

для развития малого и среднего предпри-
нимательства.

Правда, порой бизнес все-таки натыка-
ется на высокие административные барье-
ры, которые тормозят развития предприятия. 
Именно на это обратил внимание директор 
ООО «Альтернатива» Виталий Павлов. По его 
мнению, более активному развитию бизнеса 
способствовало бы снижение подобных пре-
пон. Особенно для малого и среднего бизнеса 
это актуально при расширении предприятия, 
когда требуются земельные участки для стро-
ительства дополнительных производствен-
ных и складских площадей.

– Наше предприятие столкнулось именно 
с такой проблемой, – прокомментировал Ви-
талий Павлов. – ООО «Альтернатива» активно 
развивается, и нам потребовался земельный 
участок для строительства складского поме-
щения, но, к сожалению, из-за администра-
тивных барьеров мы не смогли его получить 
на законных основаниях. Поэтому очень хо-
чется, чтобы подобного рода вопросы реша-
лись органами власти более эффективно.

ООО «Альтернатива» – предприятие сред-
него бизнеса. На сегодняшний день здесь 
трудится порядка 170 человек. Основная 
производственная деятельность – выпуск со-
временных высококачественных изделий из 
антифрикционных полимеров для различных 
областей промышленности на основе передо-
вых разработок.

дЕНь РоссИйского  
ПРЕдПРИНИМАТЕЛьсТВА

Ежегодно 26 мая в России отмечается 
профессиональный праздник – День рос-
сийского предпринимательства. Сегодня 
развитие и поддержка малого и среднего 
бизнеса является одной из приоритетных 
задач государства.

22 мая в еманжелинский спорт-
парк центра «Тайфун» на празд-
нование Дня российского пред-

принимательства собрались представители 
бизнес-сообщества, которое в настоящее 
время играет немалую роль в экономи-
ческом, социальном и общественном раз-
витии территорий. Это одно из ключевых 
условий обновления не только экономики 
района в целом, но и финансового благопо-
лучия жителей города и поселков.

С добрыми пожеланиями к еманжелин-
ским предпринимателям обратился депутат 
Законодательного Собрания Валерий Филип-
пов (фракция «Единая Россия»):

– Предпринимательство активно проявля-
ет себя в самых разных сферах нашей жизни, 
вовлекая все больше энергичных, инициа-
тивных людей. Создание новых рабочих мест, 
обеспечение населения необходимыми това-
рами и услугами, благотворительная деятель-
ность – все это составляющие вашего участия 
в развитии города и района.

Своим трудом вы вносите весомый вклад 
в развитие и процветание, повышение уровня 
жизни и благосостояние района.

Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАттАхОВА
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Ирина Яббарова, фото Наиля Фаттахова

Важно понимать, что именно 
в рамках подобных встреч с 
простыми жителями рожда-

ются социально значимые для каждого 
гражданина инициативы. Именно в 
этом заключается практическая польза 
партийных праймериз.

В ходе всенародного голосования 
выборщики Кыштыма должны были 
определить тройку лидеров по пар-
тийным спискам на предстоящие в 
сентябре выборы. Стоит отметить, что 
Кыштым стал четвертой площадкой 
праймериз, до этого всенародное го-
лосование состоялось в Пласте, Сатке 
и Магнитогорске. Как и на предыду-
щих праймериз, в партийном списке 
по единому Кыштымскому избира-
тельному округу № 3 – шесть чело-
век: глава региона Борис Дубровский, 
спикер областного парламента Вла-
димир Мякуш, координатор партий-
ного проекта «Народный контроль» в 
Челябинской области Вадим Воробей, 
уполномоченный по правам ребенка 

на Южном Урале Маргарита Павлова, 
председатель Союза женщин Челя-
бинской области Наталья Баскова, за-
меститель председателя профсоюзов 
области Олег Екимов. 

Выступая перед жителями Кыш-
тыма, спикер регионального пар-
ламента Владимир Мякуш озвучил 
инициативу – обратиться к губер-
натору с просьбой рассмотреть воз-
можность повышения заработной 
платы работникам предприятий Че-
лябинской области в тех размерах, 
которые они смогут осилить, в том 
числе и сотрудникам Кыштымского 
радиозавода. Кроме того, предложе-
но увеличить зарплату работников 
бюджетной сферы.

Инициатива спикера региональ-
ного парламента была поддержана 
громкими аплодисментами. А пер-
вый заместитель директора Кыш-
тымского радиозавода Александр 
Людиновсков заверил: уже с 1 июля 
на заводе будет проведена индекса-
ция заработной платы сотрудников 
на десять процентов.

Положительную реакцию кыш-
тымцев вызвала и вторая инициатива 
Владимира Мякуша.

– Считаю необходимым обратить-
ся к губернатору и действующему 
составу Законодательного Собрания 
с просьбой рассмотреть возможность 
внесения изменений в областной 
бюджет с тем чтобы выделить до-
полнительные средства на газифи-
кацию территорий области, – сказал 
Владимир Мякуш.

Кроме того, со своими предвыбор-
ными программами выступили и дру-
гие претенденты на лидерскую тройку 
по партийным спискам.

Также стоит отметить, что по 
Кыштымскому округу принял реше-
ние баллотироваться действующий 
парламентарий, вице-спикер Заксо-
брания, председатель комитета по 
законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправ-
лению Семен Мительман (фракция 
«Единая Россия»). Он также озвучил 
выборщикам главные тезисы своей 
предвыборной программы, которая 
основывается на принципах увеличе-
ния продолжительности и улучшения 
качества жизни южноуральцев. 

После подсчета голосов счетная 
комиссия, председателем которой 
был первый вице-спикер региональ-
ного парламента Юрий Карликанов 

(фракция «Единая Россия»), озвучила 
итоги всенародного голосования. По 
результатам голосования в тройке ли-
деров – глава региона Борис Дубров-
ский, спикер областного парламента 
Владимир Мякуш, детский омбудсмен 
Маргарита Павлова.

соЦиальная 
ответственность

В ходе своей рабочей поездки в 
Кыштымский городской округ 
парламентарии побывали на 

одном из градообразующих предпри-
ятий города – радиозаводе, ознакоми-
лись с ходом строительства Ледового 
дворца, а также возложили цветы к 
мемориалу «Скорбящих матерей».

Стоит отметить, что от визита на 
Кыштымский радиозавод у законода-
телей остались только самые положи-
тельные впечатления. Ведь на сегод-
няшний день предприятие стабильно 
развивается, запускаются новые цеха, 
создаются дополнительные рабочие 
места. В этой году градообразующее 
предприятие отмечает свой 55-й день 
рождения. Основное производство 
связано с выпуском специализирован-
ной техники для оборонного комплек-
са, а также с экспортной поставкой 
спецпродукции.

На заводе депутаты посетили не-
сколько цехов, пообщались с рабочи-
ми, оценили условия труда и качество 
выпускаемой продукции.

– Наш участок работает с марта 
этого года, – рассказал начальник 
монтажно-сборочного участка № 12 
цеха 25 Александр Сабанаев. – Имен-
но с марта нас присоединили к цеху 
25, в котором на тот момент работало 
около 180 человек. При этом объем 
производства требовал увеличения 
кадрового состава. Открытие 12-го 
участка позволило создать новые 
рабочие места, на сегодняшний день 
здесь трудится порядка 60 человек. 
Таким образом, общее количество со-
трудников около 240. Основная дея-
тельность цеха – сборка, монтаж, ре-
гулировка плат для изделий, которые 
изготавливаются в рамках оборонного 
госзаказа.

В целом в этом году на предприя-
тии было создано более 200 дополни-
тельных рабочих мест. На завод были 
трудоустроены монтажники, слесари-
сборщики, станочники. При этом зара-
ботная плата на заводе одна из самых 
высоких в сравнении с рядом других 
предприятий Кыштымского городско-
го округа. 

Кроме того, на предприятии дей-
ствуют различные формы поддержки 
сотрудников. Также руководство заво-
да считает крайне важным принимать 

активное участие в социальной жизни 
города.

Рабочая поездка депутатов про-
должилась посещением строящегося 
крытого Ледового дворца, который 
возводится на денежные средства 
местных предпринимателей. На стро-
ительство уже затрачено порядка 40 
миллионов рублей. Ледовый дворец 
рассчитан на 270 мест, степень готов-
ности – 80 процентов. Но в настоящее 
время продолжение строительства 
затягивается из-за финансовых труд-
ностей. Ознакомившись с объектом, 
спикер областного парламента принял 
решение рассмотреть возможность 
оказать финансовую поддержку, что-

бы уже до конца года строительство 
Ледового дворца в Кыштыме было за-
вершено. Предполагается, что после 
завершения строительства крытый 
каток будет передан в муниципаль-
ную собственность.

Особенно это актуально с учетом 
того, что в городе два года назад была 
создана детско-юношеская спортив-
ная школа хоккея. Планируется, что 
после сдачи Ледового дворца в экс-
плуатацию юные хоккеисты будут тре-
нироваться именно на этой площадке.

Также в рамках посещения Кыш-
тыма депутаты возложили цветы к 
монументу «Скорбящих матерей», по-
чтили память погибших в годы Ве-
ликой Отечественной войны минутой 
молчания.

Стоит отметить, что в составе мону-
мента – памятные плиты, на которых 
выгравированы имена 211 кыштым-
цев, работников радиозавода, кото-
рые не вернулись с полей сражений. 
Владимир Мякуш заметил, что совре-
менным поколениям россиян крайне 
важно сберечь и сохранить память о 
погибших в Великой Отечественной 
войне, ведь наш народ заплатил очень 
большую цену за мирную жизнь.

кЫшТЫМЦЫ сдЕЛАЛИ ВЫбоР

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– В ходе проведения предварительного народного голосования в Кышты-
ме появились две важнейшие инициативы, которые касаются увеличения 
заработной платы работникам предприятий региона в том объеме, в каком 
могут себе позволить предприятия, а также бюджетникам. И второе пред-
ложение касается дополнительного финансирования на решение проблем 
газификации в территориях Челябинской области. Конечно, не все про-
блемы области получится решить сразу, но самые актуальные обязательно 
будут решены. Ведь депутаты фракции «Единая Россия» Законодательного 
Собрания к подобным темам относятся со всей ответственностью, понимая 
значимость этих вопросов для каждого жителя области. Мы всегда придер-
живались политики реальных дел и впредь будем ей следовать.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– Кыштымский радиозавод – высокотехнологический производственный 
объект, на котором трудятся высококлассные специалисты. На предприятии 
созданы хорошие условия труда, выплачивается достойная заработная плат. 
И это все благодаря позиции руководства предприятия, которое считает 
крайне важным уделять большое внимание развитию производства, ре-
шению социальных проблем. Радиозавод – один из примеров для других 
предприятий региона.

Маргарита Павлова, уполномоченный по правам ребенка в 
Челябинской области:

– В 2010 году я не представляла, с каким объемом работы предстоит стол-
кнуться: дети-сироты, дети- инвалиды, дети преступников, неблагополучные 
семьи. Работа сложная, но очень интересная. Дважды в год мы приезжаем на 
съезды уполномоченных со всей страны и профессионально решаем пробле-
мы. Благодаря этому более 30 законов было принято Государственной Думой 
в интересах людей. Мы гордимся, что сейчас в стране активно решаются 
проблемы детей-сирот: к ним изменилось отношение, дети стали чаще воз-
вращаться в кровные семьи, а родители перестали стесняться «необычных» 
детей с различными заболеваниями. Они уже не прячут таких детей за дверя-
ми квартир, дети ходят в школу, участвуют в олимпиадах, играют в спектаклях. 
Берегите детей, это не просто слова, дети - наше будущее.

Повышение заработной платы и решение вопросов газификации – первоочередные задачи, на которые 
предложено обратить особое внимание. Предложение озвучил спикер Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») на предварительном всенародном 
голосовании партии «Единая Россия» по единому избирательному округу, которое состоялось на прошлой 
неделе в Кыштыме. Соответствующее обращение к главе региона было принято на очередном заседании 
фракции «Единая Россия» в Законодательном Собрании Челябинской области 28 мая. Инициативу поддержал 
весь депутатский корпус.
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Продолжение. Начало на стр.1

-Нужна единая схема маршрутного 
общественного транспорта, развитые 
системы парковок и контроля за пере-

движением маршрутов. Часть этих вопросов мы 
планируем решить в рамках проекта «Безопасный 
город». Каждый житель должен на себе почувство-
вать результат этой работы, для нас очень важно, 
чтобы в городе стало комфортнее и безопаснее. 

Кроме того, глава региона отметил, что очень 
внимательно следит за градусом общественных 
настроений по поводу застройки городских скве-
ров и берегов реки Миасс. И заверил жителей 
Челябинска, что не позволит нарушить действую-
щее градостроительное законодательство.

– На первый взгляд, подобные вопросы отно-
сятся к городскому уровню, а значит, и решать их 
должны муниципальные власти. Но все понимают, 
что Челябинская агломерация уже сложилась, и 
вопросы, которые касаются организации жизни и 
труда более полутора миллионов человек, не мо-
гут остаться незамеченными и на региональном 
уровне. Важно поддерживать то, что улучшает 
качество жизни людей, и запрещать то, что ведет 
к негативным последствиям. Мы обязательно 
будем рассматривать положительную практику 
нормативов градостроительного проектирова-
ния других российских городов. Но при этом не 
стоит забывать, что и в Челябинске есть ряд 
удачных примеров. В частности, по увеличению 
числа мест в детских садах, строительству котель-
ных, в том числе на принципах государственно-
частного партнерства. В рамках празднования 
70-летия Великой Победы в Челябинской обла-
сти был открыт целый ряд новых памятников и 
мемориалов. Реализация многих этих проектов 
стала возможна благодаря привлечению средств 
депутатов и предпринимателей.

Кроме того, Борис Дубровский обратил вни-
мание, что Челябинская агломерация становится 
центром притяжения для жителей других тер-
риторий и даже для мигрантов из-за рубежа. 
Благодаря этому наращивается кадровый потен-
циал. Но, к сожалению, это становится причиной 
социальной напряженности. 

– Депутаты Законодательного Собрания Че-
лябинской области фракции «Единая Россия» 
предметно занимаются миграционным законо-
дательством, – добавил губернатор. – Выходят с 

законодательными инициативами на федераль-
ный уровень, многие из них уже поддержаны 
на уровне председателя Правительства России 
Дмитрия Медведева. И это крайне важно для 
создания сбалансированного рынка труда.

Отдельно глава региона затронул тему ин-
вестиционной привлекательности города. Стоит 
отметить, что на сегодняшний день в области 
реализуется 300 крупных инвестиционных про-
ектов, при этом 80 из них – на территории города 
Челябинска. 

– Эти цифры подтверждают значимость и ста-
тус нашего города, – уверен Борис Дубровский. – 
Мы продолжим создавать комфортные условия 
для инвесторов, чтобы их проекты были завер-
шены с минимальными рисками. Кроме того, 
продолжается работа по созданию равных усло-
вий на рынке строительства жилья, разрабаты-
ваются антикризисные меры по стимулированию 
ипотечного спроса. Для Челябинска и Копейска 
это особенно актуально. Для нас крайне важно, 
чтобы строительство в Челябинске и городах-
спутниках продолжалось. Для этого обязательно 
будут приняты дополнительные меры.

Большое внимание губернатор уделил раз-
витию спорта в Челябинске. С каждым годом 
наш город укрепляет репутацию международно-
го спортивного центра. Спортивные состязания 
международного уровня, которые уже прошли в 
Челябинске, заслужили самые высокие оценки.

– У нас одна цель: рост благосостояния и 
качества жизни южноуральцев, – сказал Борис 
Дубровский, подводя итоги своего выступле-
ния. – Другого мерила в нашей работе быть 
не может. И сейчас нужна консолидация всех 
ветвей власти на всех уровнях, нужны люди, 
на которых можно опереться при реализации 
важных для региона проектов. Не вызывает 
сомнений, что выборы – лучший индикатор 
общественных настроений. 

Глава региона призвал южноуральцев идти 
на предстоящее в сентябре голосование с чув-
ством осознанного выбора, с пониманием, что 
город и область могут развиваться стабильно 
лишь при поддержке жителей.

Далее со своей предвыборной программой 
выступил спикер регионального парламента 
Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия»), 
который заметил, что для него последняя пло-
щадка праймериз носит в какой-то степени сим-
волический характер, ведь Металлургический 
район – родной, здесь прошли детство и юность, 
отсюда были сделаны первые маленькие шаги 
в большую политику. Спикер Заксобрания по-
благодарил жителей Металлургического района 
за поддержку и доверие. 

– Многие проблемы Челябинской области за 
последние годы решены благодаря тому, что 

в регионе есть команда единомышленников 
и профессионалов, – сказал Владимир Мя-
куш. – Эта команда ведет политику созидания 
социально-экономического развития обла-
сти. Бюджет Челябинской области социально 
ориентирован: 73 процента расходов бюджета 
направляются на реализацию социальной по-
литики. Все социальные программы, которые 
реализуются в области, были инициированы 
фракцией «Единая Россия» в Законодательном 
Собрании. Мы ответственно подходим ко всем 
обещаниям и проблемам. Победа на выборах 
нам нужна, чтобы проводить ответственную по-
литику, создавая команду, которая решает про-
блемы жителей Челябинской области.

Со своими предвыборными программами 
выступили и другие участники праймериз: упол-
номоченный по правам ребенка в Челябинской 
области Маргарита Павлова, председатель Союза 
женщин Челябинской области Наталья Баскова, 
координатор партийного проекта в регионе Ва-
дим Воробей, заместитель председателя проф 
союзов Челябинской области Олег Екимов.

По результатам предварительного всенарод-
ного голосования, партийный список возглавили 
глава региона Борис Дубровский, спикер област-
ного парламента Владимир Мякуш и детский 
омбудсмен Маргарита Павлова.

На Южном Урале завершилась процедура 
предварительного всенародного 
голосования партии «Единая Россия». 
29 мая в ДК ЧМК состоялась последняя, 
пятая площадка праймериз, в которой 
принял участие глава региона Борис 
Дубровский. По итогам голосования 
выборщиков определилась тройка лидеров, 
которая и возглавила партийный список на 
выборы в областной парламент. Напомним, 
они состоятся 13 сентября текущего года.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»): 

– Все площадки предварительного всенародного голосования прошли очень активно, с боль-
шой заинтересованностью граждан. Но особенно активно люди принимали участие в предвари-
тельном голосовании на последней площадке, которая состоялась в Металлургическом районе 
города Челябинска. Это вполне объяснимо. В ней принимал участие губернатор. У горожан была 
реальная возможность пообщаться с главой региона, задать ему интересующие вопросы. Жите-
лей волнуют проблемы ЖКХ, экономический кризис, выплата зарплат, пенсий. Все вопросы жи-
тейские. Надо понимать, что все разом не решить, но мы сейчас берем их на контроль в качестве 
наказов избирателей, обязательно включим в свою предвыборную программу. Законодательное 
Собрание Челябинской области избирается на пять лет, в течение этого срока мы обязаны вы-
полнить все полученные от жителей области наказы.

Хочу отметить, что ценность депутатского мандата в моральном и политическом смыслах 
сейчас как никогда высока. Ведь человек, который борется за мандат депутата, берет на себя 
колоссальную ответственность за судьбу области на ближайшие пять лет.

Наталья Боричева, директор школы № 24:
– Участие в предварительном голосовании решила принять потому, что уверена: каждый чело-

век должен иметь право выбора и пользоваться этим правом – выбирать свою будущую власть. От 
этого зависит, как мы будем жить. Лично я планирую жить долго и хорошо. И очень хочется, чтобы та 
власть, которую мы сейчас выбираем, решила имеющиеся проблемы в масштабах района, города, 
области.

Ольга Пономарева, Управление образования Металлургического района:
– Почему решила принять участие в предварительном голосовании? Да просто очень хочется 

лучшей жизни. А такую жизнь мы сами себе выбираем. От нас самих зависит, как мы будем жить, 
какие возможности будут у наших детей.

НАРодНоЕ гоЛосоВАНИЕ оПРЕдЕЛИЛо ЛИдЕРоВ
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рЕшЕНИя СЕССИИ ДЕПУТАТОВ

ЗАдоЛжЕННосТь 
РЕсТРУкТУРИЗИРоВАНА
На очередном заседании депутаты 
Законодательного Собрания Челябинской 
области утвердили сразу два дополнительных 
соглашения между областным 
правительством и Министерством финансов 
Российской Федерации.

Суть законопроектов пояснил министр 
финансов региона Андрей Пшеницын. 
В первом случае дополнительное со-

глашение предусматривает реструктуризацию 
задолженности по бюджетному кредиту, при-
влеченному в 2010 году областным бюджетом 
для финансирования дорожного хозяйства в 
сумме 540,1 миллиона рублей и по процентам 
за 2015 год в сумме 2,9 миллиона рублей. 

– Первоначально по соглашению погашение 
бюджетной задолженности должно было состо-
яться в апреле 2015 года, – прокомментировал 
министр финансов области. – Но реструктури-
зация позволяет погашать кредит ежегодно в 
период с 2025 по 2034 годы равными долями 
до 1 декабря с оплатой 0,1 процента годовых в 
общей сумме 8,2 миллиона рублей.

Что касается второго дополнительного согла-
шения, то оно предполагает изменение условий 
реструктуризации бюджетного кредита, привле-
ченного также в 2010 году в связи с ликвидацией 
последствий засухи. В данном случае уменьше-
на плата за пользование реструктуризированной 
задолженности в сумме 785,1 миллиона рублей 
с 0,5 до 0,1 процента годовых. 

Оба проекта закона были приняты в трех 
чтениях.

Комментируя законопроекты, спикер южно-
уральского парламента, председатель комитета 
по бюджету и налогам Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия») отметил, что принятие 
подобных нормативных документов – результат 
продуктивной работы правительства Челябин-
ской области с органами государственной власти 
Российской Федерации. В условиях непростой 
экономической ситуации это позволяет более 
эффективно планировать затраты областного 
бюджета.

В обЛАсТь ПосТУПИЛИ 
фЕдЕРАЛьНЫЕ сРЕдсТВА
В бюджет Челябинской области поступили 
безвозмездные федеральные трансферты. 
Чтобы иметь возможность их использовать, 
депутаты Законодательного Собрания на 
очередном заседании внесли изменения в 
закон «Об областном бюджете на 2015 год и 
на плановый период 2016 и 2017 годов».

Общая сумма поступивших в регион 
федеральных средств – 40,7 миллио-
на рублей. Все денежные средства 

носят целевой характер.
Так, порядка 30,6 миллиона рублей направля-

ется на комплексное обустройство социальной и 
инженерной инфраструктуры сельских населен-
ных пунктов в рамках федеральной целевой 
программы «Устойчивое развитие сельских тер-
риторий на 2014 – 2017 годы и на период 2020 

года». Чуть более десяти миллионов рублей – на 
улучшение жилищных условий жителей сель-
ской местности, в том числе молодых семей и 
молодых специалистов.

Кроме того, в рамках федеральных трансфер-
тов порядка 112 тысяч рублей решено направить 
на подключение библиотек к сети Интернет и 
развитие системы библиотечного дела.

Помимо этого, как обратил внимание депу-
татов министр финансов Челябинской области 
Андрей Пшеницын, проектом закона перерас-
пределяются денежные средства областного 
бюджета.

1 миллиард 541,2 миллиона рублей реше-
но направить на реализацию мероприятий в 
рамках программы «Развитие здравоохранения 
Челябинской области на 2015 – 2017 годы». 70 
миллионов будет потрачено на лекарственное 
обеспечение федеральных льготников медика-
ментами, которые не включены в федеральные 
перечни.

Также предусмотрены средства на дополни-
тельные мероприятия в сфере занятости населе-
ния. На эти цели будет потрачено 42,6 миллиона 
рублей. 

На предотвращение лесных пожаров в Че-
лябинской области из бюджета региона решено 
направить 26 миллионов рублей.

Предусмотрены дополнительные средства и 
на создание условий инклюзивного образова-
ния детей-инвалидов – порядка 21,6 миллиона 
рублей.

С учетом внесенных изменений параметры 
областного бюджета составляют по доходам 102 
миллиарда 263,2 миллиона рублей, по расхо-

дам – 113 миллиардов 70,3 миллиона. Дефицит 
остался неизменным – 10 миллиардов 807,1 
миллиона рублей.

Ирина ЯББАРОВА

ПоддЕРжАТь РАЗВИТИЕ 
ПРоМЫшЛЕННосТИ
В первом чтении принят закон  
«О промышленной политике в Челябинской 
области».

Разработка законопроекта была запуще-
на с целью «взбодрить» промышлен-
ность, которая оказалась в тяжелом 

положении из-за ухудшения экономической си-
туации и проблем с кредитованием. Закон уста-
навливает требования к содержанию областных 
государственных программ по развитию про-
мышленности, в том числе меры финансовой, 
информационно-консультационной поддержки, 
меры поддержки научно-технической деятель-
ности и развития кадрового потенциала. Также 
он оговаривает вопрос о стимулировании управ-
ляющих компаний индустриальных парков, ре-
зидентов индустриальных парков, а также про-
мышленных кластеров.

– Проект разработан в соответствие с феде-
ральным законом, – прокомментировал пред-
седатель комитета по промышленной политике 
Андрей Самсонов. – Новый закон должен по-
служить основой для разработки программ раз-
вития промышленности, принятие которых от-
несено к полномочиям правительства области.

Надежда медВедкИНА

ВЛАдИМИР МЯкУш: «НАшА ЦЕЛь – дЕЛА НА бЛАго ЛюдЕй»
Председатель областного Законодатель-

ного Собрания Владимир Мякуш на днях 
провел прием граждан в общественной 
приемной партии «Единая Россия». Так 
получилось, что просьбы людей были так 
или иначе связаны с делами и проблемами 
ветеранов.

и детская площадка  
с городком

Первыми посетителями приемной были 
представители поселка Светлый-2 Сосновского 
района. Житель поселения Александр Анипчук 
рассказал спикеру парламента: 

– Нашему поселку 25 лет. Дорогу до него сде-
лали, постепенно идет газификация. В свое вре-
мя вы принимали активное участие в развитии 
нашего поселка, благодаря вашей поддержке к 
нам пришел газ. Но сегодня у нас накопилось 
множество новых проблем. К сожалению, внутри 
поселка дорог нет. Весной – распутица. С коляской 
пройти негде. Нет даже дорожного знака, что это 
населенный пункт. Мы просим, чтобы нас включи-
ли в программу дорожного строительства, чтобы 
хоть сделали отсыпку. Сегодня у нас пенсионеры 
сами щебень покупают и как могут делают выезд 
со своих дворов. Нужна нам и детская площадка. 
В последнее время все больше жителей селится с 
детьми. И еще необходимо хотя бы с краю начать 
устройство элементарного освещения. 

– Давайте определимся, что необходимо сде-
лать в первую очередь, – предложил Владимир 
Мякуш. – Отсыпка дороги. Дорожные знаки. 
Детская площадка. Все эти вопросы нужно ре-
шать постепенно, но не откладывая. 

Председатель Заксобрания обратился к при-
сутствующему на приеме главе Сосновского 
района Владимиру Котову, чтобы были четко 
установлены сроки решения всех озвученных 
проблем. 

– А я возьму обязательство выделить Светло-
му-2 средства на приобретение детского город-
ка, – сказал Владимир Мякуш. – Хорошо, что 
у вас в поселке детей много. Будет подарок от 
нашей партии.

Кроме того, глава района сразу ответил жи-
телям на вопрос о перебоях с электроэнергией, 

участившихся в последнее время: «Там транс-
форматор не тянет. Дома в поселке как грибы 
растут. Но мы уже договорились с «МРСК Урала», 
что в ближайшие дни поставят более мощное 
оборудование».

мирный свет в окнах
Ирина Быкова пришла в депутатскую при-

емную по просьбе своей мамы, труженицы тыла 
Лидии Степановны Подъячевой. Она просит ока-
зать содействие в замене оконных рам в ее 
квартире. 

– Мы, две дочери и внучка, – единственная ее 
поддержка. И мы не можем решить эту проблему.  

В этом году ей исполняется 90 лет. Во время 
войны работала на оборонном предприятии  
№ 541. У нее стаж трудовой более 55 лет. Живет 
в старом доме, окна и так нуждались в замене, а 
после падения метеорита рамы совсем испорти-
лись. Возможно ли заменить ей три окна?

– Возможно, – ответил Владимир Мякуш, – 
сделаем подарок к юбилею. И передайте матери 
привет и благодарность за все, что она сделала 
для страны.

чтобы молодежь помнила
Просьба еще одной посетительницы, 

Светланы Рябининой, касалась содействия в  

возмещении расходов на установку памят-
ника на могиле отца – участника Великой 
Отечественной войны, умершего в 1980 году 
и захороненного в поселке Ясная Поляна Бре-
динского района. К сожалению, в соответствии 
с федеральным законом № 460 средства на 
установку памятника родственники могут по-
лучить, если ветеран умер в 1990 году и далее 
по наши дни. 

– Отец мой умер в 59 лет, – говорит Светлана 
Михайловна. – Он был призван в армию в 1940 
году, прошел всю войну, 12 километров не до-
шел до Берлина из-за тяжелого ранения. Был 
награжден боевыми и трудовыми наградами. 
Может, есть возможность помочь в виде ис-
ключения? 

– Вы сколько потратили на изготовление па-
мятника? – поинтересовался Владимир Мякуш.

– 13 тысяч рублей.
Председатель Законодательного Собрания 

пообещал компенсировать дочери ветерана рас-
ходы с учетом доставки и установки памятника 
на месте захоронения. 

– Это дело нашей чести, чтобы память о ве-
теранах Великой Отечественной войны жила в 
сердцах потомков, сегодняшней молодежи.

Сергей тАРАН.
Фото Наиля ФАттАхОВА.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

– Сегодня был не совсем обычный прием. По сути, он оказался посвящен ветеранам Великой 
Отечественной войны и труженикам тыла. Это естественно, потому что мы недавно отметили 
70-летний юбилей Победы. Просьбы самые разные: приобретение лекарств, выделение путевок, 
ремонт инвалидной коляски... Приходили жители различных муниципальных образований. Очень 
внимательно в этих случаях мы подходим к просьбам граждан, потому что часто так бывает, что 
сами ветераны уже подчас не могут прийти. А за них обращались дети, внуки. 

Мы стараемся сделать все, чтобы большинство вопросов удавалось решить сразу, на месте. 
Сегодня все пришедшие на прием убедились, что «Единая Россия» – это та партия, которая решает 
вопросы, не занимаясь волокитой, отписками, бюрократическими зацепками, а конкретно берется 
за дело. Вот и сегодня все граждане, обратившиеся с проблемами, получили положительные ответы. 
Мы взяли срок – полтора месяца, чтобы все просьбы были реализованы. Уверен, так и будет. 
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Сначала вице-спикер парламента 
рассказал ученикам, как работа-
ет законодательная ветвь власти, 

как формируется и распределяется об-
ластной бюджет, какие комитеты входят в 
состав регионального парламента. Ребята 
узнали и о том, как в этом году будет про-
исходить избрание областных депутатов.

Обновив знания в области политологии, 
школьники вместе со своим педагогом 
задали Семену Мительману интересую-
щие их вопросы. Несмотря на свой юный 
возраст, ребята уже всерьез озабочены 
насущными проблемами родного города 
и региона. Они говорили об экологической 
безопасности, о необходимости ремонта 
дорог, о том, как важно достроить здание 
школы искусств. Парламентарий заверил 

экскурсантов, что все эти вопросы извест-
ны региональным властям и находятся на 
депутатском контроле.

Следующий этап экскурсии заместитель 
председателя провел в зале заседаний 
Законодательного Собрания – в том са-
мом, где происходит голосование по всем 
насущным областным во-
просам. Школьникам пред-
ложили устроиться в депу-
татских креслах и ощутить 
себя в роли действующих 
депутатов.

В этом зале поговорили 
о том, как происходят за-
седания парламента. Ребя-
та выяснили, как работают 
электронные устройства для 

голосования. Узнали, что в среднем в по-
вестку дня региональные парламентарии 
вносят до двадцати пяти вопросов, но на 
некоторых заседаниях повестка может рас-
шириться и до сорока пунктов.

Увидели школьники и зал, в котором 
готовят материалы о заседаниях Законо-
дательного Собрания журналисты. Этот зал 
называется гербовым, поскольку в нем 
представлена символика всех городов и 
районов Челябинской области. В этом же 
зале проводятся различные совещания.

Особый интерес у старшеклассников 
вызвало посещение музея Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, соз-
данного в прошлом году в честь двадца-
тилетия законодательного органа власти в 
его нынешнем виде. Основными точками 
отсчета в истории современного областно-
го парламентаризма являются принятие 
Конституции Российской Федерации 12 
декабря 1993 года и первые выборы в Че-
лябинскую областную думу, состоявшиеся 
15 мая 1994 года.

Поездка в Законодательное Собрание 
стала для учеников масштабным откры-
тым уроком истории и обществознания. 
Многое ребята услышали и увидели впер-
вые в жизни. И теперь еще долго будут 
делиться впечатлениями со своими одно-
классниками.

УРок общЕсТВоЗНАНИЯ В кУЗНИЦЕ ЗАкоНоВ

В физкультурно-оздоровительном 
комплексе Нижнего Кыштыма 
прошли юбилейные, пятые «Весе-

лые старты», на которые съехались ребя-
та из детских домов городов Касли, Кара-
баша, сел Кулуево, Тюбук. В праздничном 
мероприятии участвовали воспитанники 
детского дома и приюта Кыштымского 
городского округа.

В этот замечательный день участников 
«Веселых стартов» приветствовал депутат 
областного парламента Александр Вольхин 
и член президиума регионального поли-
тического совета партии «Единая Россия» 
Людмила Шеболаева.

На спортивном мероприятии выступи-
ла молодая команда Kids Rock Crew под 
руководством Евгения Жданова. Молодые 
спортсмены состязались в десяти конкурсах, 
в том числе каждая команда подготовила 
творческий номер художественной само-
деятельности.

Эти старты стали уже традиционными и 
проходят в рамках реализации партийного 
проекта «России важен каждый ребенок». 
Помимо того что каждая команда полу-
чила спортивный инвентарь для своего 
учреждения, каждый участник соревно-
ваний получил индивидуальный подарок 
от депутата.

Большую часть обратившихся, как и прежде, 
волнуют проблемы ЖКХ и обустройство при-
домовых территорий. Несколько обращений 

в адрес депутата касались просьб оказания матери-
альной помощи.

Одна из женщин попросила поспособствовать с бла-
гоустройством могилы труженика тыла и ветерана тру-
да. Решение этого вопроса не было отложено в долгий 
ящик – обращение жительницы района без промед-
лений было принято к действию. В короткие сроки на 
могилах Хабиры Абдрахмановой и Салимы Ибрагимо-
вой были установлены новые памятники. Также в пере-
чень работ по распоряжению депутата были включены 
установка новых оградок и работы по благоустройству 
территории вокруг могил.

В настоящее время ведется детальная проработка 
мер оказания адресной помощи всем обратившимся в 
приемную.

Ультразвуковая диагностическая система 
Mindray стоимостью два миллиона ру-
блей обладает повышенной разрешаю-

щей способностью и позволяет производить 
полное и детальное обследование, от щитовид-
ной железы до внутренних 
органов.

Сотрудничество АО «Злат-
маш» с городскими меди-
цинскими учреждениями 
осуществляется около шести 
лет. Градообразующее пред-
приятие в меру своих воз-
можностей старается решать 
возникающие локальные про-
блемы в здравоохранении.

– Перед тем как принять решение о приобрете-
нии того или иного оборудования, – рассказывает 
генеральный директор АО «Златмаш», депутат 
Сергей Лемешевский, – мы скрупулезно обсужда-
ем ситуацию с администрацией округа, главными 

врачами, депутатами го-
родского собрания, чтобы 
выбрать самое актуальное 
направление, способное 
дать наибольшую отдачу 
в вопросах сохранения и 
профилактики здоровья. 
Предприятие вкладыва-
ет в здравоохранение в 
среднем два-три миллиона 
рублей ежегодно.

ВЕсЕЛЫЕ сТАРТЫ В кЫшТЫМЕ
В Кыштымском избирательном округе прошли юбилейные детские спортивные 
соревнования «Веселые старты» для детских домов и приютов на призы депутата 
Законодательного Собрания Челябинской области Александра Вольхина (фракция 
«Единая Россия»).

НА ПРИЕМЕ У дЕПУТАТА

Благоустройство дворов, жилищно-коммунальное 
хозяйство, улучшение жилищных условий – с 
такими вопросами чаще всего приходят горожане 
к депутату. На очередном приеме депутата 
Законодательного Собрания Челябинской области 
Леонида Урмашова (фракция «Единая Россия») 
побывали восемь человек.

Старшеклассники из Карабаша посетили областной парламент во главе со 
своим учителем истории Раисой Чуфыриной. Познавательное путешествие для 
школьников началось в кабинете заместителя председателя Законодательного 
Собрания Семена Мительмана (фракция «Единая Россия»).

НоВЫй ПРИбоР УЗИ  
ПоЯВИЛсЯ В ЗЛАТоУсТЕ

В поликлинике городской больницы № 3 Златоустовского городского округа установили 
новое высокоточное оборудование ультразвуковой диагностики. Современный аппарат для 
жителей района машзавода медицинское учреждение смогло приобрести благодаря депутату 
Законодательного Собрания Сергею Лемешевскому (фракция «Единая Россия»).
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МАРАФОН ТАЛАНТОВ

СкАНВОрД

В минувшие выходные зональный отбор 
конкурсантов состоялся сразу в двух 
городах Южного Урала.

30 мая с победителями второго тура кон-
курса определился Верхний Уфалей. В общей 
сложности здесь принимали участие 229 че-
ловек из девяти территорий региона: Верхне-
уфалейский, Кыштымский, Снежинский, Кара-

башский и Озерский городские округа, а также 
Каслинский, Нязепетровский, Аргаяшский и 
Кунашакский муниципальные районы.

А уже в воскресенье, 31 мая, члены жюри 
отбирали лучших из лучших в городе Юж-
ноуральске. Здесь конкурсантов было тоже 
немало – 204 человека. На зональный этап 
в Южноуральск съехались народные коллек-

тивы и сольные артисты также 
из девяти территорий Челябин-
ской области: Южноуральского и 
Троицкого городских округов, а 
также из Увельского, Пластовско-
го, Троицкого. Чесменского, Вар-
ненского, Уйского, Октябрьского 
муниципальных районов.

Как и прежде, судейской 
коллегии пришлось нелегко, все 
участники заслуживали самой 

НАРодНЫй коНкУРс НАбИРАЕТ обоРоТЫ

Областной конкурс «Марафон талантов» все больше объединяет 
вокруг себя творческих южноуральцев. Зональные этапы конкурса, 
которые сейчас проходят в разных территориях Челябинской области, 
еще раз доказывают, что «Марафон талантов» стал по-настоящему 
народным фестивалем.

По результатам зонального этапа в Южноуральске 
в третий тур областного конкурса «Марафон талантов» 
вышли:

1. народный коллектив академический хор ГДК г. Южно-
уральска, руководитель Светлана Цыганова;

2. Оксана Шляпникова, Увельский район;
3. Елена Иваненко, Пластовский район;
4. Светлана Кучукбаева, Троицкий район;
5. дуэт Максима Смолина и Алексея Иванова, Уйский 

район.

По результатам зонального этапа в Верхнем Уфалее 
в третий тур областного конкурса «Марафон талантов» 
вышли: 

1. народный коллектив вокальный ансамбль «Баллада» 
(ММО МВД России «Кыштымский»), г. Кыштым, руководи-
тель Анатолий Морозов – заслуженный работник культуры 
Российской Федерации;

2. Татьяна Болдырева, ДК «Октябрь», г. Снежинск;
3. хореографическая студия «Светлое настоящее», руко-

водитель Татьяна Киселева, РДК, г. Нязепетровск;
4. народный коллектив ансамбль башкирского искусства 

«Умырзая», ДК «Синегорье», п. Метлино, Озерский городской 
округ;

5. народный коллектив вокальная группа «Дискаер», ДК 
«Маяк», руководитель Татьяна Чехова, г. Озерск.

высокой оценки. Но, по условиям «Ма-
рафона талантов», лишь пятеро кон-
курсантов могут пройти в следующий 
этап конкурса.

Подготовила Ирина ЯББАРОВА


